



Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil) et Ste-Bernadette (Bonfield)

On unceded land of the Algonquin Nation

Bienvenue aux paroisses A-B-C, les paroisses catholiques romaines desservant les territoires d'Astorville, Bonfield, Corbeil et leurs environs.

Welcome to A-B-C Parishes, the Roman Catholic parishes serving the territories and surrounding areas of Astorville, Bonfield and Corbeil.

Curé/Pastor: Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.M.

Mattawa / A-B-C Parishes Administration: c/o Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0

tel: 705-744-5391 // **courriel/email:** stannemattawa@gmail.com

Bureau paroissial de la région A-B-C / A-B-C Area Parish Office:

c/o Sacred Heart of Jesus Church, 1994 Corbeil Rd., Corbeil ON P0H 1K0

tel: 705-482-7999 // **courriel/email:** abcparishes@gmail.com

Les heures de bureau: Le jeudi 10h00 à 16h00 // Le samedi sur rendez-vous

Office hours: Thursdays 10:00am–4:00pm // Saturdays by appointment

site web/website: stannemattawa.ca au/or ourabcparishes.com

Suivez-nous sur / Follow us at: Paroisses A-B-C Parishes // **YouTube:** Paroisses A-B-C Parishes



Dimanche 26 juillet 2026 // Sunday, July 26, 2026

17^e dimanche du temps ordinaire / 17th Sunday in Ordinary Time
Calendrier Liturgique / Liturgical Schedule
Année A / Year A

CETTE SEMAINE:

Fête/Celebration

Intention de messe / Mass Intention

Samedi 25 juillet Lecteur/Reader: Lil Bottigoni	16h30	Corbeil * FR/EN	17^e dimanche du temps ordinaire 17 th Sunday in Ordinary Time	† Maurice & Marilyn Desilets par/by Tim Foster
Dimanche 26 juillet	8h30	Bonfield FR/EN		† Marc Martin par/by Antonine Martin
	10h30	Mattawa		

LA SEMAINE PROCHAINE:

Samedi 1 août Lecteur/Reader: Bea Lockhart	16h30	Corbeil * EN/FR	18^e dimanche du temps ordinaire 18 th Sunday in Ordinary Time	† Pour les âmes du purgatoire For the souls in purgatory
Dimanche 2 août	8h30	Bonfield EN/FR		Intention spéciale / Special intention par/by un paroissien / a parishioner
	10h30	Mattawa		

LA SEMAINE DERNIÈRE: LAST WEEK: (18-19 juillet)	La Participation Attendance	Offrandes / Offerings	Fonds de réparation et d'entretien Repair & Maintenance Fund
Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil)	43	\$590.00	\$0.00
Ste-Bernadette (Bonfield)	36	\$600.00	\$0.00

> **Sacrement de la confession:** disponible 15 min avant toutes les messes. // **Sacrament of Confession:** available 15 min prior to all Masses.

> **Le Rosaire:** les mercredis à 9h, paroisse Ste-Bernadette. // **The Rosary:** Wednesdays at 9:00 am, St. Bernadette Parish.

* Diffusée en direct sur Facebook / publiée le lendemain sur YouTube. // * Live streamed on Facebook / posted next day on YouTube.

Notes du diacre Tim / Notes from Deacon Tim

Les lectures du 17^e dimanche du temps ordinaire mettent l'accent sur la valeur suprême du Royaume de Dieu et sur la sagesse nécessaire pour le rechercher. Tout comme le roi Salomon a demandé à Dieu un cœur capable de comprendre plutôt que des richesses, Jésus nous appelle à reconnaître le Royaume des cieux comme le trésor ultime. Dans les lectures de ce dimanche, nous sommes invités à réfléchir à quoi nous accordons véritablement de la valeur. La demande de sagesse formulée par Salomon nous montre que l'alignement de notre cœur sur la volonté de Dieu est le don le plus précieux que nous puissions demander. Dans l'Évangile, Jésus nous livre les paraboles du trésor caché et de la perle de grand prix. Toutes deux soulignent que le royaume des cieux a une valeur si immense qu'il vaut la peine de tout sacrifier pour le posséder.

The readings for the 17th Sunday in Ordinary Time focus on the supreme value of God's kingdom and the wisdom needed to pursue it. Just as King Solomon asked God for an understanding heart rather than wealth, Jesus calls us to recognize the kingdom of heaven as the ultimate treasure. In this Sunday's readings we are invited to reflect on what we truly value. Solomon's request for wisdom shows us that aligning our hearts with God's will is the most precious gift we can ask for. In the Gospel, Jesus shares the parables of the hidden treasure and the pearl of great price. Both highlight that the kingdom of heaven is of such immense worth that it is worth sacrificing everything else to possess it.



*"St. John Vianney, patron saint of parish priests, please pray for us and our priests."
"Christ, hear us. Christ, graciously hear us."*



Pope's Prayer Intention for July

Respect for human life: Let us pray for the respect and protection of human life in all its stages, recognizing it as a gift from God. // ***Le respect de la vie humaine*** : Prions pour que la vie humaine soit respectée et protégée à toutes ses étapes, en la reconnaissant comme un don de Dieu.



World Day for Grandparents and the Elderly 2026

Celebrated by the universal Church, Sunday, July 26th is the 6th World Day for Grandparents and the Elderly. This year's theme chosen by Pope Leo XIV, "I will never forget you." (Is 49:15) reminds us that God's unwavering love is the ultimate answer to the isolation and neglect so often experienced by the elderly. It brings comfort and hope, assuring us that the Lord knows each of us personally, forgets no one, and loves us unconditionally, even through the frailties of old age.

Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées 2026

Célébrée par l'Église universelle, le dimanche 26 juillet marque la 6e Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées. Le thème choisi cette année par le pape Léon XIV, « Je ne t'oublierai jamais », (Is 49, 15) nous rappelle que l'amour inébranlable de Dieu est la réponse ultime à l'isolement et à la négligence dont souffrent si souvent les personnes âgées. Il apporte réconfort et espoir, en nous assurant que le Seigneur connaît chacun d'entre nous personnellement, n'oublie personne et nous aime inconditionnellement, même au milieu des fragilités de la vieillesse.



Paroisse Ste-Bernadette Parish Annual Take-out Seapie Event **Sunday, July 26th**

On Sunday, July 26th, beginning at 3:30pm, all are welcome to come to Ste-Bernadette's parish hall to purchase some delicious seapie and home baked beans. Take-out will be first come, first serve. There will be no pre-orders. Come join the line and purchase a delicious bargain before we sell out!

Seapie: \$18 per container = 4 servings = \$4.50 per serving

Baked Beans: \$5 per container = 4 servings = \$1.25 per serving

Enjoy some immediately when it's hot or freeze some for later.

And don't forget dessert! Golden Age Club home-made pies will be available at \$15.00 each

Ste-Bernadette's Annual Ticket Draw

Tickets are sold out for Ste-Bernadette's annual ticket draw. The draw will take place on Sunday, July 26th at 6:00pm.

1st prize: \$500; **2nd prize:** \$300; **3rd prize:** \$200

Good luck!



Événement annuel « Seapie » à emporter de la paroisse Ste-Bernadette **Dimanche 26 juillet**

Le dimanche 26 juillet, à partir de 15 h 30, tout le monde est invité à se rendre à la salle paroissiale Ste-Bernadette pour acheter de délicieux « seapie » et des fèves au lard. Les plats à emporter seront distribués selon le principe du «premier arrivé, premier servi ». Il n'y aura pas de précommandes. Venez faire la queue et profiter d'une délicieuse affaire avant qu'il n'y en ait plus !

Seapie : 18 \$ le récipient = 4 portions = 4,50 \$ la portion

Fèves au lard : 5 \$ le récipient = 4 portions = 1,25 \$ la portion

Dégustez-les immédiatement tant qu'ils sont chauds ou congelez-en une partie pour plus tard.

Et n'oubliez pas le dessert ! Les tartes maison du Club Golden Age sont disponibles au prix de 15,00 \$ chacune

Tirage annuel de Ste-Bernadette

Tous les billets sont vendus. Le tirage aura lieu le dimanche 26 juillet à 18 h.

1er prix : 500 \$; **2e prix :** 300 \$; **3e prix :** 200 \$

Bonne chance !



We give thanks to all those who work, volunteer, attend, or contribute
in any way shape or form to our rural parish communities.
We are blessed. Thank you all so very much.

Mattawa / A-B-C Parishes



"The cross appears lighter when carried with Jesus."
- St. Mary of the Cross